



Le Royaume de Belgique rejoint le Centre de l'Atlantique

12 février 2026

Le 12 février, le Royaume de Belgique a officiellement rejoint le Centre de l'Atlantique en tant que 28^e État signataire.

Par cette étape, le Centre de l'Atlantique renforce sa présence en Europe occidentale et souligne l'importance croissante de la région, illustrée par le rôle de la Belgique dans le contexte atlantique.

Nous saluons la décision du Royaume de Belgique de rejoindre le Centre, qui constitue une nouvelle étape significative dans le renforcement d'une Communauté atlantique d'intérêts communs, laquelle continue de s'élargir et de se consolider comme un espace de dialogue, de coopération, de production de connaissances et de renforcement des capacités.